

Jahresbericht Tennis Abteilung 2023

Der Beginn unseres Tennisjahres 2023 stand ganz im Zeichen der Umstrukturierung der Abteilung. Nach über 20 Jahren hat Volker Seitz seine Posten beim TuS abgegeben. Seit der internen Tennisversammlung vom 13. März 2023 bin nun ich, Nadine Olsson, einstimmig zur neuen Abteilungsleiterin und Jugendwartin gewählt worden. 2. Vorsitzender ist nun Oliver Olsson und Volker Seitz wurde zum Beisitzer gewählt. An dieser Stelle bedanke ich mich, auch im Namen aller Tennismitglieder, nochmals ganz herzlich für Volkers jahrelanges Engagement! Über 200 Kinder erlernten in dieser Zeit bei ihm das Tennis spielen! Und er steht der Tennisabteilung weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung! Lieber Volker, herzlichen Dank dafür!



Nach der Instandsetzung unserer Plätze konnten wir am Montag, den 8. Mai in unsere Tennissaison starten. Mit insgesamt 4 Trainingsgruppen für Kinder und Jugendliche ging es zunächst los. Da Volker Seitz sich auch aus seiner Trainertätigkeit weitestgehend zurückgezogen hat, sind wir sehr froh, dass wir mit Harald Hoffmann nun einen zweiten, sehr erfahrenen Trainer gefunden haben. Herzlich Willkommen, lieber Harald!
Gemeinsam mit mir haben wir uns als 3er Trainerteam durch die Sommersaison 2023 gespielt!

Am Sonntag, den 4. Juni 2023 hatten wir alle Tennismitglieder zu unserem Eltern-Kind-Turnier auf unsere Tennisplätze eingeladen. Insgesamt konnten wir uns über die Teilnahme von 17 Kindern und 8 Erwachsenen freuen! In bunt gemischten Gruppen spielten wir uns bei bestem Wetter durch den Vormittag. Ein herzliches Dankeschön geht an alle, die mit dafür gesorgt haben, dass uns zur

Stärkung ein leckeres Buffet zur Verfügung stand! Und natürlich an Volker, der für uns alle die Spielabläufe koordiniert und überwacht hat!

An diesem schönen Tennistag haben wir Volker ein Präsent als Dankeschön für seinen jahrzehntelangen Einsatz im TuS Reppenstedt von unserem Vorstand überreichen können!

Die Sommersaison verging wie im Flug. Wir freuen uns sehr, dass wir so viele neue Mitglieder - auch im Erwachsenenbereich - gewinnen konnten! Viele Schnupperkinder sind in unsere bestehenden Gruppen integriert worden, sodass wir mit 4 Jugendgruppen (insgesamt 17 Kinder) zum Wintertraining in die MTV-Halle am Kreideberg umziehen konnten. Weitere neue Mitglieder haben sich bei den Erwachsenen die eine oder andere Trainerstunde gegönnt und sich mit anderen Mitgliedern zu Spielgruppen zusammengeschlossen. Auch eine Männergruppe hat sich zum wiederholten Mal zum Winter einen Platz am Kreideberg gebucht.

Zuvor feierten wir noch auf unseren TuS-Plätzen den Saisonabschluss 2023. Wieder mit ganz viel Tennis, fröhlichen Gesprächen und gutem Essen!

Ein herzliches Dankeschön geht an den Vorstand des TuS, der uns einen neuen Schaukasten und ein Whiteboard für unsere verbesserte Vereinskommunikation zur Verfügung gestellt hat!

Noch ein Highlight war in diesem Jahr die Anschaffung unserer Team-Trikots! Die strahlenden Augen der Kinder bei der Übergabe und das tolle Gemeinschaftsgefühl beim Training in den neuen Trikots war toll mit anzusehen!



Wir freuen uns schon sehr auf die kommende Sommersaison, das Wiedersehen auf unseren eigenen Plätzen und unsere geplanten Veranstaltungen! Und selbstverständlich auf weitere neue Mitglieder!

Im Namen des Trainerteams:
Viele Grüße,
Nadine Olsson